



## Zürich: Hirnforscher dürfen weiterhin Tierversuche an Affen durchführen

20.04.2017

Hirnforscher der Universität dürfen gemeinsam mit Forschern der ETH weiterhin Tierversuche an Affen durchführen. Das Zürcher Verwaltungsgericht erachtet die Versuche als «verhältnismässig». Es hat einen Rekurs von Tierschützern abgelehnt, wie der Zürcher Tierschutz mitteilt. Das Urteil sei definitiv. Die Forschenden wollen mit den Tierversuchen an Affen herausfinden, wie Krankheiten wie Schizophrenie und Depression entstehen. Schweiz sind seit 2009 keine Tierversuche an Affen mehr durchgeführt worden.